

## **BAB 1**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1. LATAR BELAKANG**

Pembangunan nasional adalah sasaran bangsa Indonesia untuk mewujudkan tujuan nasional bangsa dengan tepat, yaitu dengan cara mengedepankan masyarakat yang adil, damai, makmur dan sejahtera. Sekarang ini pemerintah telah membangun segala bidang untuk meningkatkan bangsa dan Negara, baik dalam bidang materil serta spiritual.

Tujuan suatu perusahaan didirikan adalah untuk memperoleh laba secara efisien dari pemanfaatan suatu potensi yang dimilikinya dengan baik. Dana yang digunakan dalam kegiatan sehari-hari bersumber dari modal yang dimiliki suatu perusahaan.

modal kerja menurut Kasmir (2012 : 250) yaitu” Pengertian modal kerja merupakan modal yang digunakan untuk melakukan kegiatan operasi perusahaan. Modal kerja diartikan sebagai investasi yang ditanamkan dalam aktiva lancar atau aktiva jangka pendek, seperti kas, bank, surat-surat berharga, piutang, persediaan dan aktiva lancar .”

Modal kerja sangat berperan penting dalam pembelanjaan suatu perusahaan. Apa bila perusahaan tidak bisa menggunakan modal dengan baik dan benar, maka perusahaan tidak akan bisa membayar kewajiban-kewajiban yang telah jatuh tempo dan mungkin juga dapat di likuidasi.

Modal kerja perusahaan merupakan faktor terpenting untuk biaya sehari-hari perusahaan, karena modal kerja merupakan faktor yang paling utama untuk penggerak kegiatan operasional perusahaan. Dan lebih dari separuh jumlah aktiva yang ada pada perusahaan merupakan aktiva yang juga termasuk dalam unsur modal kerja perusahaan.

Kinerja keuangan perusahaan dapat di nilai dengan menggunakan analisis rasio keuangan yaitu Rasio Likuiditas dan Profitabilitas. Menurut Irham Fahmi (2011:121), mengatakan bahwa rasio likuiditas adalah “ *Kemampuan suatu perusahaan memenuhi kewajiban jangka pendeknya secara tepat waktu.* ” ini juga menunjukkan hubungan kas dan aktiva lancar.

Menurut pendapat Kasmir (2012:196), mengatakan bahwa rasio profitabilitas adalah“ *Rasio profitabilitas merupakan rasio untuk menilai kemampuan perusahaan dalam mencari keuntungan. Rasio ini juga memberikan ukuran tingkat efektivitas manajemen suatu perusahaan.* “

CV. Karunia Jaya merupakan perusahaan dagang, perusahaan ini menjual beberapa macam besi, Penjualan barangnya hingga ke luar pulau. Dengan berawal dari modal yang sedikit, maka CV. Karunia Jaya ingin memperoleh laba yang banyak, sehingga marketing perusahaan memasarkan barang yang di jual perusahaan, dan dengan seperti itu pelanggan akan tertarik terhadap barang yang di jual di CV. Karunia Jaya. Dengan penjualan yang meningkat maka bertambah pula modal yang di miliki perusahaan.

## **1.2. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latarbelakang yang telah dijelaskan dan pentingnya modal kerja bagi perusahaan, maka rumusan masalah yang relevan dengan penelitian ini adalah :

1. Bagaimana peran modal kerja untuk meningkatkan likuiditas dan profitabilitas perusahaan CV. Karunia Jaya?

## **1.3. Tujuan Penelitian**

Berdasarkan perumusan masalah yang telah dibuat, maka tujuan dari dilakukannya penelitian ini adalah :

1. Mengetahui bagaimana peranan modal kerja dalam meningkatkan likuiditas dan profitabilitas terhadap pada CV. Karunia Jaya

#### **1.4. Manfaat Penelitian**

Manfaat dari penelitian ini diantaranya adalah:

1. Bagi investor dan calon investor Penelitian ini dapat digunakan sebagai acuan dalam menilai kondisi keuangan dan sebagai dasar dalam prediksi kondisi laporan keuangan di masa datang.
2. Bagi pembaca Penelitian ini diharapkan dapat memberikan suatu bahan pembelajaran mengenai pengelolaan modal kerja untuk meningkatkan likuiditas dan profitabilitas pada CV. Karunia Jaya dan dapat dijadikan sebagai bahan referensi atau masukan untuk menyempurnakan penelitian selanjutnya.
3. Bagi perusahaan penelitian ini bermanfaat untuk mengevaluasi agar modal kerja lebih meningkat lagi.